

# Fachschaft Biologie

- Der Fachschaftsrat -

Geb. 26.11.U1.42, Universitätsstraße 1, 40225 Düsseldorf

## Sitzungsprotokoll vom 18.01.2016

Sitzungsbeginn: 18:00 Uhr

### FachschaftsrätInnen:

	<u>Anwesend:</u>	<u>Entschuldigt:</u>	<u>Unentschuldigt:</u>
Bettina Heiligtag	x		
Denise Kaupat	x		
Gary Strauß	x		
Immanuel Heymans	x		
Jakob Fortmeier	x		
Jill Speith		x	
Kai Radeck		x	
Marc-Oliver Bahl	x		
Marco Kalaitzis		x'	
Matthias Hempel	x		
Miriam Dreesbach	x		
Saskia Janshoff	x		
Saskia Koza	x		
Yvonne David		x	

### Kooptierte Anwesende:

	<u>Anwesend</u>	<u>Entschuldigt</u>	<u>Unentschuldigt:</u>
Johannes Schwabroh	x		
Kevin Schmedding			x
Anna Behle	x		

### Ehrenkooptierte Anwesende:

	<u>Anwesend</u>	<u>Entschuldigt</u>	<u>Unentschuldigt:</u>
Sascha Graßhoff	x		
Annika Groh	x		



# Fachschaft Biologie

- Der Fachschaftsrat -

11.U1.42, Universitätsstraße 1, 40225 Düsseldorf

---

## **Top 0: Beschlussfähigkeit, Post, Emails, Berichte:**

→Post: Jobvector mit Karrierestart, Rechnung von Xerox

→E-Mails: Es gab am 12.01 eine Informationsveranstaltung zu iGEM, es existiert auch eine Facebookgruppe.

Kommunikationsreferat möchte Stellen zu HoPo und Fahrradwerkstatt schalten

Es gab Probleme mit der Miete der Technik von der letzten Party

Zoologisch/Botanische Exkursion nach Sibirien und Mittelasien

Ökologische Exkursion nach Armenien soll stattfinden

vom 13-16 Mai 2016 findet in Kiel die nächste BuFaTa statt.

→Berichte: Jill, Gary und Imanuel wurden Vorstand der WE Biologie, Morgen Senatssitzung, Mittwoch SP-Sitzung, am 26.01 findet eine Notfall-WE-Sitzung statt. QVM wir bekommen 2000€ für einen neuen PC, es muss sich gekümmert werden. (bitte bei Gary melden für die Kontaktdaten), Jakob kümmert sich und bespricht sich mit Marco.

Frau Heise hat eine Bewerberin (Frauengleichstellung) ausgewählt und es wurden die Unterlagen vorgelegt. Das Bewerbungsschreiben der Bewerberin wurde angenommen.

Jakob hat Herrn Kolbe angerufen, dieser hat sich um unser schwergängiges Türschloss gekümmert.

## **Top 1: Vollversammlung:**

Antrag das die VV am 02.02.16 um 14:10 Uhr stattfindet in 6J. Einstimmig angenommen.

## **Top 2: Lernnacht:**

Anna, Imanuel, Saskia J. Und Matthias kümmern sich.

Es muss sich um einen/mehrere Räume gekümmert werden.

Es müssen sich Leute in die Themen einarbeiten.

**03.02/05.02/10.02/12.02**

Mathe Denise

Physik Matthias

Botanik Imanuel

ZellMol Johannes

Biochemie Sascha

Biophysik Matthias

MIBI Anna  
Tierphys Jakob

RedBull Sponsor muss kontaktiert werden.  
TK ansprechen, ob die sich beteiligen wollen (Miri spricht Alex an)

**Top 3: Studienkommission:**

Antrag, dass Yvonne David in der Studienkommission sitzen darf.

Dafür: 7

Gegenstimmen: 1

Enthaltungen: 2

**Top 4: Deeskalationsschulung:**

Jakob nimmt an der Schulung teil.

**Top 5: Studienorientierung:**

Johannes und Gary gehen hin und beantworten Fragen.

Es wird ein Plakat erstellt, damit die Studieninteressierten uns finden und uns ansprechen können.

Folie mit Sprechzeiten, Telefonnummer und Raum soll erstellt werden.

Jakob und Imanuel sprechen morgen Frau Bauer an.

**Top 6: AC Praktikum:**

Herr Amadeu war da um mit uns über den Inhalt und die Organisation zu besprechen. Fragen im Ilias erstellen und dort abfragen. Vorbereitung fürs Praktikum soll abgeragt werden und auch die Benutzung der Geräte. Die Praktikumstage sollen auf Montag und Dienstag gelegt werden. Wie die Testate genau noch ablaufen sollen wird noch geklärt (ob übers offene oder geschlossene ILIAS). Seminar soll auch stärker auf die Sicherheit im Praktikum eingehen. Gegebenenfalls soll es statt der bisher üblichen einen Punkteverbesserung zwei Punkteverbesserungen geben. Sicherheitsklausur soll ebenfalls eingeführt werden, die Dauer soll ca 30 Minuten betragen. Testat-Gespräche sollen nur noch bei Bedarf durchgeführt werden.

Es werden genug Termine angeboten.

Es wird gebeten, dass die Fachschaft zu den vorgeschlagenen Änderungen eine Stellungnahme schreibt. Die Mappe mit der Grundidee wird in der FS hierzu hinterlegt (siehe Fach von Saskia Janshoff). Vorschläge zur Verbesserung, Kritik und gegebenenfalls neue Ziele sind in der Stellungnahme erwünscht.

Diese soll zu einer Lern- und Fairnesssteigerung führen.

**Sonstiges: -**

**Ende der Sitzung: 19:35 Uhr**  
**Protokollführer: Jakob Fortmeier**  
**Redeleitung: Jakob Fortmeier**